

PFADI ROOT LÄDT EIN

# FAMAB 2021

## «DAS GROSSE KINO»

- Filmvorstellung  
der Pfadi Root -

Liebe Pfadis, Eltern und Verwandte

Wie jedes Jahr findet im September der FamAb statt. Dieses Jahr wird er wieder wie gewohnt draussen vor dem Pfadihaus stattfinden. Wir freuen uns sehr, euch alle begrüßen zu dürfen.

Anmeldeschluss ist der 1.9.2021

Bei Fragen dürft ihr euch gerne bei [jessica.disler00@gmail.com](mailto:jessica.disler00@gmail.com) melden.

Wir freuen uns, euch am 4. September im Pfadihaus begrüßen zu dürfen und sind sicher, dass es ein unvergesslicher FamAb wird.

## ORT

Pfadihaus  
Oberwilstrasse 1  
6037 Root

## DATUM

4. September 2021  
Zwischen 16:30 – 21:30 Uhr

## KOSTEN

10.- pro Person

## MITNEHMEN

Essbesteck, Teller  
und Gute Laune, Einfrankenstück

## ABLAUF

Es gibt zuerst Z'Nacht und danach wird es einen Abend voll Unterhaltung geben mit weiterer Verpflegung und Getränken

**ES GIBT KEINE  
PARKMÖGLICHKEIT BEIM  
PFADIHAUS**

## ANMELDUNG BITTE PER MAIL MIT FOLGENDEN DATEN AN

Julia.Notz@icloud.com

Name der Tochter/ des Sohnes:

Anzahl der Personen (ohne Pfader):

Namen der Besucher aus dem gleichen  
Haushalt:

Name, Handynummer und E-Mail der  
Besucher aus einem anderen Haushalt:

Anzahl der Personen die Z'Nacht Essen und  
wer davon vegetarisch oder mit Fleisch isst.

## CORONA MASNAHMEN

Im Pfadihaus können die Abstandsregeln des  
PBS nicht befolgt werden.

Daher besteht im Pfadihaus eine  
**Mundnasenschutzpflicht**, diese gilt  
**ausschliesslich für das Pfadihaus**. Draussen  
dürft ihr den Mundnasenschutz gerne  
abnehmen.

Die Kapazitäten der Pfadi sind nicht  
ausreichend, um für einen Mundnasenschutz  
für alle zu sorgen. Wir wären deshalb sehr froh,  
wenn **jede/-r selbst einen Mundnasenschutz  
mitbringt**.

Weiter bitten wir euch **zu Hause zu bleiben**,  
falls ihr **COVID19 Symptome** aufweist.

Bei der Ankunft solltet ihr euch kurz beim  
Anmeldungsstand melden, damit wir nochmals  
genau erfassen können, wer wirklich, am  
diesjährigen FAMAB teilgenommen hat.

Dies ist ein freiwilliger Anlass. Solltet ihr also  
Bedenken aufgrund von COVID19 haben oder  
Risikopatient sein, ist es eure freie  
Entscheidung, ob ihr kommen möchtet oder  
nicht.

Natürlich freuen wir uns auf zahlreiches  
Erscheinen.